

**HERMANA DE EX DELEGADO, DUEÑA DE INMUEBLE ASEGURADO**

Denuncian vecinos “nepotismo criminal” de AN en Benito Juárez

Vale \$58 millones y es parte de los negocios “de una mafia con parientes que usan de prestanombres”

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

Un inmueble con valor de 58 millones de pesos es parte de los negocios del presunto cártel inmobiliario que opera en la alcaldía Benito Juárez, cuya propietaria es Noelia Romero Herrera, hermana del diputado federal panista Jorge Romero Herrera, denunciaron vecinos y legisladores de Morena.

El predio que antes era un colegio particular se encuentra en José María Rico 617, colonia Del Valle –a dos cuadras de la sede del PAN–, y actualmente cuenta con sellos de aseguramiento por parte de la Fiscalía General de Justicia al formar parte de un expediente por enriquecimiento ilícito.

“Este inmueble tiene muchos años que fue adquirido por la hermana de Jorge Romero y es un ejemplo de lo que se maneja en Benito Juárez: es un nepotismo criminal, porque hay que entender que capos como Jorge Romero meten a sus hermanos, familiares cercanos, como el caso de Christian von Roehrich, que también metió a su hermana y ahorita está en la cárcel.

“Vemos que esto es una mafia, es una misma familia que, como no tienen confianza en nadie, van agrandando su red a través de las familias de los panistas, es como trabajan, hacen todo este lavado de dinero y usan prestanombres”, aseguró Guillermo Meixueiro, quien explicó que esa construcción está acreditada ante el Registro Público de la Propiedad con la búsqueda de su folio real.

También reportó que se han identificado otras dos edificaciones en la misma colonia que supuestamente serían parte del patrimonio de la hermana de Romero, quien fue delegado en Benito Juárez entre 2012 y 2015.

“

*Afirma que usa
el mismo modus
operandi que
Von Roehrich*

Junto con otros residentes de la zona, Meixueiro exigió a las autoridades “proceder de manera instantánea y contundente” para paliar la corrupción inmobiliaria en la alcaldía, y propusieron que una vez que se resuelva la situación jurídica del inmueble sea utilizado como casa hogar, una casa de asistencia o incluso un parque público.

Asimismo, pidió una moratoria urbana para no permitir más construcciones irregulares en la demarcación debido a la falta de agua que padecen muchas colonias.

En el exterior de ese edificio, con carteles en los que se leía “La corrupción mata” y “Fuera el cártel inmobiliario”, los habitantes de la alcaldía, junto con las diputadas Nancy Núñez, Indalí Pardillo y Ana Francis López, de Morena, y concejales, exigieron al alcalde Santiago Taboada explicar los motivos por los cuales no ha puesto fin a la construcción de más departamentos en la demarcación.



▲ La propiedad de Noelia Romero tiene sellos de la Fiscalía al estar bajo investigación.
Foto Marco Peláez